
Protokoll des Gemeindeausschuss vom 05.05.2022

Anwesend:

Saif Al Azzouz, Klaus Dietrich, JuBa Feller, Dorothe Göllmann, Uwe Haase, Evi Hohenhinnebusch, Renate Kruse, 
Markus Soick, Barbara Tewes

Begrüßung:

Barbara Tewes eröffnet um 19.40 Uhr die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.

Fronleichnam

Aufgrund der guten Erfahrung im letzten Jahr wird der GoBesdienst auf dem Kirchplatz abgehalten. Danach 
wird es nur eine kurze Prozession geben.

Die Gestaltung der StaUonen erfolgt durch die Kindergärten, Kolping und Anwohner.

Ökumenische Gemeindebegegnung

Die evangelische Gemeinde will in der ZukunY aufgrund des Mangels an Helfern kein Gemeindefest in der 
bisherigen Form ausrichten. In diesem Jahr wird das Gemeindefest in einer kleineren Form als 
Gemeindebegegnung in St. Antonius am 19.6.2022 ausgerichtet. Es wird ein gemeinsamer GoBesdienst mit 
nachfolgender Begegnung auf dem Kirchplatz sta\inden.

JuBa Feller erstellt ein Anschreiben an alle Gruppierungen, um über die Begegnung zu informieren und 
abzufragen, wer sich in welcher Form beteiligen will.

Klaus Dietrich erstellt nach der Rückmeldung der Gruppierungen ein Einladungsplakat, welches verbreitet 
werden soll: Aushang, Homepage, Kindergärten, Schulen, Zeitung

Kirchenkaffee

An folgenden drei Terminen soll jeweils ein Kirchenkaffee nach dem GoBesdienst in St. Antonius veranstaltet 
werden: 21.8.; 11.9.; 16. oder 23.10.

Veranstaltungen von Gruppierungen

Die Wiederaufnahme des Seniorenfrühstückes ist für Ende Mai geplant.

Die Gruppe 55+ plant aktuell eine Fahrradtour. Eine Busreise ist aus finanziellen Gründen momentan nicht 
möglich.

Die Durchführung des Geburtstagskaffee ist aktuell in Planung.

Erntedankfest

Aufgrund der Feiern 100 Jahre St. BonifaUus soll das Erntedankfest eine Woche vorher am 25.9.2022 in St. 
Antonius gefeiert werden. Der Früchteteppich ist dann aber noch nicht erstellt. Das Problem soll im Pfarreirat 
besprochen werden.

Pastorale Räume

JuBa Feller berichtet vom aktuellen Stand des Bistumsplanes der pastoralen Räume.

Neuer Kasten für Aushänge

Ein neuer Kasten für Aushänge soll an der Hauptstraße aufgestellt werden.

Defibrillator in der Sakristei

Es wird die Frage gestellt, ob und wer für den Einsatz des Defibrillators geschult wurde. Dies soll in Erfahrung 
gebracht werden.



MeditaUon

JuBa Feller liest den Text „Tu das zu meinem Gedächtnis“ vor.

Die Sitzung endet um 21:20

Nächstes Treffen: 13.6.2022, 19:30 Uhr.

Protokollführer: Markus Soick


